

Paris, le 16 mai 2013

## BOURBON renforce son offre de services dans les Caraïbes

**WEBNEWS** – Une flotte en croissance, des missions nombreuses et variées et l’arrivée de navires de transport de personnels de dernière génération : BOURBON poursuit avec succès son développement dans une zone Antilles-Guyane pleine de promesses.

En avril 2009, une compagnie pétrolière sollicite BOURBON afin d’effectuer le transport de son personnel vers des plates-formes qu’elle exploite sur la côte est de Trinidad. Le Groupe décide aussitôt la mise en place d’une structure logistique et technique locale. Dès le mois d’août suivant, deux Surfer 1800 assurent les premières rotations depuis la base de Galeota. Dans une zone où plus de vingt hélicoptères opéraient chaque jour, ce premier contrat aura permis à BOURBON et à sa filiale locale Bourbon Offshore Trinidad de démontrer à la dizaine de compagnies pétrolières présentes sur place leur savoir-faire et la qualité de leurs services de transport de personnel.

### 10 navires en opération sur zone

Depuis cette date et cette première mission couronnée de succès, BOURBON n’a cessé d’étoffer sa flotte et, par conséquent, son offre de services sur toute la zone Caraïbes. Aux deux Surfers initiaux se sont ajoutés cinq navires *supply* (dont quatre [Bourbon Liberty](#), la série emblématique de BOURBON) ainsi que trois *crewboats* (deux [Surfers](#) et un [FSIV](#)). Ces navires permettent au Groupe d’assurer sur place l’approvisionnement en marchandises et en passagers, le ravitaillement logistique mais aussi le remorquage et le positionnement d’installations pétrolières.

« Notre implantation rapide sur la zone et nos succès opérationnels depuis 2009 valident notre stratégie », **témoigne David Chevessier, Directeur de Bourbon Offshore Trinidad.** « Nos *crewboats*, aussi bien les *Surfers* que les *FSIV*, ont su s’imposer comme une solution sûre, fiable et économique. Quant aux navires *supply* présents sur la zone, tous à propulsion diesel-électrique et positionnement dynamique classe 2 (DP 2), ils donnent entière satisfaction à nos clients. »

Après avoir su gagner la confiance de majors pétrolières, en s’appuyant sur la compétence des équipes de Bourbon Offshore Trinidad (près de quarante professionnels, sédentaires et navigants), BOURBON entrevoit des perspectives encourageantes pour les années à venir dans la zone des Caraïbes. Riche en marchés prometteurs (Guyane, Suriname, Colombie, etc.), de nombreux appels d’offre y sont en cours. La signature début mai d’un contrat de 3 ans à Trinidad pour la fourniture de trois FSIV DP 2, construits en série et de dernière génération, souligne le rôle majeur que jouera BOURBON dans les prochaines années dans cette région en plein essor.